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der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Dr. Frischenschlager 

an den Bundeskanzler 

betreffend die Beistellung von Dienstwagen 

Aufgrund der einschlägigen Bestimmungen des Bezügegesetzes 

und des jährlich im Rahmen des Bundes finanzgesetzes zu 

beschließenden Fahrzeugplanes haben Träger bestimmter 

öffentlicher Funktionen unter anderem auch Anspruch auf 

Beistellung eines Dienstwagens. 

Da die Anschaffung und der Betrieb diese Dienstfahrzeuge mit 

erheblichen Kosten verbunden ist und daher wiederholt auf 

öffentliche Kri-tik stieß, richten die unterfertigten 

Abgeordneten an den Herrn Bundeskanzler nachstehende 

A n fra g e 

1) Welche Dienstwagen (Marke, Bauj ahr,· Anschaffungspreis 

inkl. allfälliger Sonderausstattung) stehen den von§ 17 

Abs. 2 Bezügegesetz er faßten Funktionsträgern zur Ver

fügung? 

2) Welche konkrete Kosten sind dem Bund durch den Betrieb 

dieser Fahrzeuge im abgelaufenen Jahr erwachsen? 
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